

WONGCILIK

Peduli Ramadhan, Polres Kubu Raya Gelar Takjil On The Road

Cucu - KUBURAYA.WONGCILIK.CO.ID

Mar 21, 2024 - 09:39



KUBU RAYA - Bulan suci Ramadhan identik dengan kebaikan antar sesama, dibulan yang penuh berkah ini Polres Kubu Raya bersama Mitra Jurnalis Kubu Raya dan mahasiswa berbagi rezeki dengan bentuk 1000 takjil kepada masyarakat untuk berbuka puasa. Kegiatan ini berlangsung di simpang empat Desa Kapur yang berlokasi di Jalan Mayor Aliyang Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya, pada Selasa (20/3/24).

Kegiatan seperti ini sudah lumrah dari tahun ketahun oleh Polres Kubu Raya setiap bulan suci Ramadhan, namun kali ini Polres Kubu Raya membuat fenomena baru dengan berbagi rezeki berupa 1000 paket takjil kepada masyarakat yang melintasi sepanjang jalan Raya Mayor Aliyang untuk berbuka puasa.

Dalam paket takjil tersebut ada 4 jenis kue dan satu bungkus minuman, tidak

lupa terdapat lima butir buah kurma, tidak afdol jika umat islam berbuka puasa tanpa buah kurma di bulan suci Ramadhan 1445 Hijriyah.

Kapolres Kubu Raya AKBP Wahyu Jati Wibowo saat dikonfirmasi melalui Kasubsi Penmas Polres Kubu Raya Aiptu Ade mengungkapkan, Takjil On The Road Ramadhan 1445 Hijriyah ini adalah suatu bentuk kepedulian Polres Kubu Raya antar sesama dan sebagai bentuk Polri berbagi rezeki kepada masyarakat yang sedang menjalani ibadah puasa Ramadhan.

" Takjil On The Road Ramadhan 1445 Hijriyah tidak hanya menjadi momen berbagi, namun juga sebagai perkuatan silaturahmi antara Polisi dan masyarakat, khususnya Kabupaten Kubu Raya," kata Ade saat dikonfirmasi, Rabu (21/3/24).

Reaksi positif pun mengalir dari masyarakat yang menerima takjil tersebut, salah satunya Zulkarnaen warga Kabupaten Kubu Raya yang mendapatkan takjil saat melintasi Jalan Raya Mayor Alianyang, ia mengapresiasi atas kepedulian petugas kepolisian Polres Kubu Raya dalam memberikan semangat kebaikan,

" Program 'Takjil On The Road Ramadhan 1445 Hijriyah' Polres Kubu Raya ini bukan hanya memberikan bantuan materi, tetapi juga memberikan semangat dan kebahagiaan kepada kami."terangnya.

"Saya berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menginspirasi lebih banyak lagi orang untuk berbuat baik, tidak hanya selama bulan Ramadhan, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari. Kita semua bisa belajar dari kesederhanaan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh Polres Kubu Raya," terangnya sembari tertawa senang. Polres Karawang, Polda Jabar,

" Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian yang dicontohkan oleh Polres Kubu Raya ini, saya yakin kita dapat menciptakan masyarakat yang lebih baik dan harmonis. Terima kasih Polres Kubu Raya, semoga kebaikan ini selalu mengalir dan bermanfaat bagi semua masyarakat." ucap Zulkarnaen.